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一种确定光纤传感器中 ���藕合器输出信号相位差的新算法
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《给十三亿人民以更好的听觉关怀》

在 ����年即将结束
，
���� 年就要到来的时候

，

近两百名声学工程师和专家为了
“

给十三亿人民以更

好的听觉关怀
”
而聚首北京

。

�� 月 卜� 日
，
����建筑未来

·
声学工程师交

流会在清华大学建筑物理实验室的组织倡议下胜利召

开了
。

这次盛会标志着声学这个边缘学科的科研力量

与生产力量正在全面的整合
，

以产业的形式高速发展

着
。

还标志着以
“
人文关怀

”

为理念的建筑科学在飞

速的发展着
，

更标志着一大批有理论
、

有远见
、

有创新

思维
、

具协调能力的专家型从业者
，

用他们丰富的实战

经验
、

完善的理论知识
、

独有的市场预测和整合能力推

动着中国建筑业朝着国际化
、

科学化
、

人文化的方向快

速发展
。

本次的交流会邀请了国际和国内的行业专家学者

及行业政策制定相关负责人
，

共同交流了声学产业的健

康发展之路
，

剖析专业领域案例
，

倡导行业从业理念
，

一 记 ����建筑未来
·
声学工程师交流会

实地参观龙头产业
，

是一次启发思维和提升理念的盛

会
�

大家还为声学产业决速
、

正规发展集思广益
，

献策

荐言
�

与会人员不光得到了新知还广交了朋友
，

带着

对未来新的目标与憧憬完成了整个会议
。

����建筑未来
�
声学工程师交流会组委组委会

表示
，

要将这种有意义的行业交流会长期举办下去
，

希望能够看到更多的建筑界
、

声学界同仁朋友参与进

来
，

成为每年大家来见面
、

总结
、

交流
、

提升的一个场

所一个
“

家
” 。

“

���� 建筑未来
�

声学工程师交流会
”
目前已

经吸引了多家国际国内专业机构的关注
。

相信也将越

来越好的组织发展下去
，

成为业界的一个品牌
，

欢迎

大家一起来为
“

给十三亿人民以更好的听觉关怀
”
而

努力
。
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